

Potsdam, 9. April 2025

Pressemitteilung

Nummer: 039/2025

Ministerium für Gesundheit und Soziales
Henning-von-Tresckow-Straße 2-13
14467 Potsdam

Pressesprecher

Kontakt: Gabriel Hesse

Telefon: 0331 866-5040

0331 866-5044

Mobil: 0170 4538688

E-Mail: presse@mgs.brandenburg.de

Internet: <https://mgs.brandenburg.de>

  @mgs.brandenburg

Staatssekretär Patrick Wahl empfängt die Botschafterin Kubas

Staatssekretär Patrick Wahl hat am heutigen Mittwoch die Botschafterin der Republik Kuba in Deutschland, Juana Martínez González, zu einem Arbeitsgespräch im Ministerium für Gesundheit und Soziales empfangen. Sie tauschten sich unter anderem über das Potenzial und die Möglichkeiten aus, die eine intensivere Zusammenarbeit der Länder insbesondere in den Bereichen des Gesundheitswesens und der Pflege bietet.

Staatssekretär Patrick Wahl erklärte nach dem Gespräch: „Das kubanische Gesundheitssystem ist sehr gut ausgebaut und international sehr anerkannt, das gilt insbesondere für den Ausbildungsstand der Fachkräfte in der medizinischen und pflegerischen Versorgung. In Kuba gibt es mehrere Spezialhochschulen, die sehr viel medizinisches Personal gut ausbilden. Mehrere zehntausend kubanische Ärztinnen und Ärzten sowie Pflegekräfte sind in vielen verschiedenen Ländern der Welt im Einsatz. Immer wieder helfen Kubas Ärztinnen und Ärzten in Krisen aus. Das alles ist wirklich sehr beeindruckend. Die Fachkräftesicherung ist für uns ein bedeutendes Thema. Der Fachkräftemangel in den Gesundheits- und Pflegeberufen stellt eine große Herausforderung für die Patientenversorgung in Brandenburg und Deutschland dar. Derzeit gibt es zwar Handelsbeziehungen aber noch keine Zusammenarbeit zwischen dem Land Brandenburg und der Republik Kuba im Gesundheitsbereich. Der heutige Austausch hat aber gezeigt, dass eine Zusammenarbeit aber im Bereich der Aus- und Weiterbildung oder eine bessere gegenseitige Anerkennung von Berufsabschlüssen für beide Seiten von Vorteil sein könnte.“